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１ 開会（19:00～） 

 

２ あいさつ 

  大塚会長 

 

３ 議事 

（１）報告事項 

①県行文収造林の伐採計画について 

 〈説明〉 

 担当課に対して説明を求める。 
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 資料に基づき説明。 

 真名子地区の真上入の県営林（面積：４８．６２ヘクタール）が主伐時期を迎

えた。 

 県営林を４つのエリアに分割し、５年間をかけて伐採作業を行う。 

 ・１工区 主伐開始予定 平成２８年７月から 

      主伐終了予定 平成３０年７月まで 

 ・２工区 主伐開始予定 平成２９年７月から 

      主伐終了予定 平成３１年７月まで 

 ・３工区 主伐開始予定 平成３０年７月から 

      主伐終了予定 平成３２年７月まで 

 ・４工区 主伐開始予定 平成３１年７月から 

      主伐終了予定 平成３３年７月まで 

 地域住民の方々には伐採木の搬出などでご迷惑をお掛けするが、ご理解、ご協

力をお願いしたい。 

 主伐後は、完了工区ごとに土地所有者である栃木市で植栽を行う予定である。 

 

〈質問・意見〉 

委員に対し質問、意見を求める。 

 

昨年の雪害でかなり倒木があるが、材木の価値としてはどうなのか。 

 

林業地としては非常に良いところだと考えている。木も大きくなり、それなり

の値段が付くと思っている。県が入札によって売り払うときには、木が立ってい

る状態のまま事業者に売り払うという形になる。 

木の値段は昭和５５年がピークで、それ以来下がり続けている。現在はその当

時の５分の１、６分の１しか値段は付かない。 

しかし、木をただ太らせとくというのは森林の能力として落ちていく。太い方

が森林にはいいのでないかと思っている方もいるが、木というのは若い方が機能

が高い。根も良く張り、土砂を押さえる能力も高い。木も太くなり過ぎるとまわ

りの木を枯らしたりして、森林を保持する能力も低くなっていくので、ある程度

のところで更新していかなければならない。 

その時期がたまたま今で、契約上も契約期限をもって切らざるを得ないので、    

今からやっていくということである。 

 

 主伐後の跡地はどのようになるのか。 

 

 今までは県が管理してきたが、主伐後は市が管理していく。市で植栽を行い新

たな森林を育てる。県もそれを支援していく。 

 

 主伐後の植栽は市の判断になると思うが、最近では森林も針葉樹ではなく、広

葉樹系に戻したいという傾向がある。真名子の共有山林でも植栽した。 
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男丸地区にも県有林があり、まだ木が若いが現況はどうか。 

 

 男丸県営林も管理しており、一部更新をしている。 

 

 男丸県営林も雪害で道路に倒木があったが。 

 

 雪による被害が多かったことは間違いない。雪害をそのままにしておくと森林

の機能が落ちる。できれば細かく手を入れていきたいが、予算の範囲以内で事業

をやっていることから、一部放置されている部分もある。 

 

 道路に関しては重機で広げてもらい通ることできた。感謝している。 

 

（２）協議事項 

１．認定まちづくり実働組織について 

   ５月に開催を予定している、まちづくり実働組織設立準備会のスケジュー 

ルについて、事務局より例示があった。 

 

２．平成 28年度地域予算提案事業について 

   各委員の提案事業について詳細の確認及び検討を行った。 

   意見の多かったふれあいパークの整備を中心に今後検討を行っていくこ 

ととした。 

 

４ その他 

（１）委員報告 

   ・渡邉委員より斎場再整備検討委員会の会議結果報告があった。 

   ・舘野委員より子ども子育て会議の会議結果報告があった。 

 

（２）事務連絡 

   ・各推薦団体内での地域会議委員の変更について 

   ・自治会連合会推薦の嶋田委員が団体内の役員改選により辞任 

   ・次回地域会議 平成２８年４月２１日（木）午後 7時 00分～ 

           西方公民館 2階大会議室 

５ 閉会（～20:36） 

  以上で本日の会議は全て終了する。 

 

 


